



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de México

2

24/06/2023

OPINIÒN

**EVA MAKIVAR**

ANÁLISIS / SÁBADO 24 DE JUNIO DE 2023

La crème de la crème | Vida loca

El Papa Francisco, recibió con un afectuoso: “Me encanta verlo aquí, me encanta que haya venido” al presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, a su llegada al Vaticano y su reunión se prolongó unos 40 minutos. Por su parte, el mandatario agradeció al pontífice el esfuerzo de esta audiencia, a pocos días de haber salido del hospital.

¡Uy!, qué raro que el cubano-mexicano Francisco Céspedes no haya emitido algún rebuzne –perdón a los nobles y útiles jumentos—y le haya deseado la muerte al Sumo pontífice, por haber tenido ¡la osadía de recibir en SU casa eclesial a Díaz Canel!

Por sus obras los conoceréis...

Ciudad incluyente

Hoy, se llevará a cabo en la capital mexicana una edición más de la marcha Pride-LGBT.

Mañana domingo, y dado que, según INEGI, México es el tercer país con mayor índice de maltrato animal, será la Marcha por los Derechos de los Animales, a las 11:00 hrs, y dentro 8 días, AMLOFest, por el quinto aniversario de la Cuarta Transformación.



No cabe duda que la CDMX es de todos y para todos, y seguramente, esta ciudad está esperanzada de que, como dijera Guadalupe Trigo, "por las tardes, con la lluvia, bañe su piel morena" (literal)

Agradecimiento cuadrúpedo

Se viralizó la foto de tres perros que estaban cubriéndose del sol y el calor en una tienda de Elektra, [Durango](#).

Tras la publicación de la fotografía, **Ricardo Salinas Pliego**, afirmó en (@RicardoBSalinas) que ha ordenado tratar bien a perros y gatos en todos sus negocios.

"Ya les he dicho que es una ORDEN tratar bien a los perros y gatos en todos mis negocios!!! Dicen un dicho que dice más de ti lo que haces, que lo que dices ", mencionó.

Y como dijera Pedro Infante, "¡Esto merece un trago, merece dos, merece muchos, verdad de Dios!

¡Ay, ay, ay!

Gonzalo Espina, diputado local de la [Ciudad de México](#), se sumó a Morena el martes 20 de junio, luego de ser integrante de las filas del PAN por más de 10 años.

"Estoy seguro de que es tiempo de las mujeres y, por eso, veo en la doctora Pardo la oportunidad de que nuestro país fortalezca su régimen democrático", sentenció el ex panista.

La ex jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, compartió una foto a lado de Espina, donde le agradeció su incorporación.

Algo que se recuerda: en 2021 el político dijo que "había que ser muy imbécil para votar por Morena".

¡Uff, esperemos que esto no sea un *Lilytellazoespinozo!*

Pagaron con su vida

Finalmente, se confirmó la "implosión catastrófica" del Titán. Quedó a unos cuantos kilómetros del Titanic al que, precisamente, iba a explorar. Pareciera, dicen, que el Titanic 'sigue matando gente rica', que es el Triángulo de las Bermudas VIP.

Tan sólo, la mujer del piloto y CEO del submarino Titan, Wendy Rush, era tataranieta del matrimonio que murió en el Titanic: Isidor e Ida Straus, de los matrimonios más ricos a bordo del barco.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México	2	24/06/2023	OPINIÒN

Ellos fallecieron tras negarse a subir al bote salvavidas para dar preferencia a las mujeres y niños (quien haya visto Titanic, de James Cameron, se acordará).

Sobre el elevado precio de cada pasaje (**250 mil dólares** c/u), decía el fundador y CEO de OceanGate, también fenecido: es "una fracción del costo de ir al espacio".

Ajá, reflexionan, pero esos viajes que no tienen algún beneficio médico o social, son infinidad de fracciones para parar la hambruna en diferentes partes del mundo...

Depende...

Los ocho diputados locales que integraban la bancada del PRI) en el Congreso de Hidalgo renunciaron a su militancia. " Ya no hay espacios", argumentaron, y gran divergencia con el actuar de la dirigencia nacional, a cargo de Alejandro Moreno Cárdenas.

Por su parte, Alito dijo que, eso no era una desbandada, que era insignificante, y refirió que pondrá "en un bote de basura, todas las renunciadas que se han hecho públicas" (y ya)...

No cabe duda que, nada es absoluto, todo es relativo, depende del cristal 'prianista', con que se mire...